

## El regreso

### Franco y sus camaradas

Ya han embarcado con rumbo a la Madre Patria el comandante Franco y sus heroicos compañeros de travesía area.

Las repúblicas sud-americanas visitadas por ellos, se han superado unas a otra con entusiasmo para demostrar a nuestros aviadores, en los que veían la representación de España, cuan grande es el cariño que sienten por ella.

Ni un solo pueblo, ni un solo hombre, ha escalfado su colaboración en las manifestaciones de entusiasmo hechas a los españoles, que tras vuelo heroico visitaron América del Sur y a esa generosa actitud debe responder España haciendo un recibimiento a Franco y sus compañeros, que sea, a la vez que satisfacción para ellos por su comportamiento, de demostración de correspondencia de afectos hacia las repúblicas americanas.

Toda grandiosidad debe parecerse poco, puesto que por las circunstancias y el momento en que el recibimiento ha de tener lugar, debe interpretarse éste como el abrazo que la Madre Patria responde al que sus hijos le envían.

Los aviadores deben merecernos, a los españoles, toda la consideración a que se hicieron acreedores arriesgando sus vidas, por proporcionar un día de gloria a su Patria; pero aún más que su espíritu de heroísmo—a lo que tan acostumbrados nos tiene nuestro Ejército, y nuestra Marina—es de festejar por nosotros los recuerdos de verdaderos y sinceros cariños que nos traen de las tierras que fueron descubiertas por un español y que guardan para España el amor de hijos.

## GUARDIADAS

### ¿QUE TE CREES TU ESO!

Me han dicho que anda por esos mundos de Dios un buen hombre, que, diciendose compañero mio, trata de aprovechar la afinidad del cargo para buscarme una mala vuelta.

La verdad, no me he creído la noticia, pues poco brillo puede dar la unión espiritual que otro de mi cuerpo pueda tener conmigo, y sobre todo la gente sabe distinguir entre lo que es de calidad y lo que es burda imitación, aunque se le revista de todos los colores que quiera.

Más, aunque fuera cierto, no estoy dispuesto a dar cuenta a mis jefes, ni a tomar persona influyente que persiga al imitador y le haga callar las frases con que pretende embaucar y separar de mí a mis lectores y admiradores, que, en buena hora lo diga, forman legión, sobre todo entre el elemento «frígil».

Los que buscan en la autoridad amparo para contrarrestar una campaña o escalar un

puesto, confiesan su impotencia y su ignorancia, ya que demuestran no poder hacerlo por méritos propios.

Yo, siquiera sea por el honor del uniforme que visto, no he de acudir a nada de eso, y con mi trabajo, constancia y prestancia, confío en sostener el prestigio que logré adquirir y que todos cuanto me tratan reconocen en mí modestia aparte.

Soy guardia por oposición, y como cumplo bien, no me preocupa la cesantía que no viene. A ella podrán temerle los que entraron por el favoritismo; «a mí Priscie» que dijo el otro.

Para mi competidor, perdón; tengo todavía fé en que el pueblo sabe hacer justicia y es un ferviente admirador de ella.

Pesquitsa

## Toros y Toreadores

### Ya es cosa hecha que hay una corrida de toros

Por fin se salvaron nuestras fiestas, de pasar por el ridículo que suponía quedando sin espectáculo taurino. Ya los aficionados podemos tranquilizar nuestra ansiedad, nacida de las dudas que existían de que pudieramos perder nuestra tarde de toros.

De la corrida murciana se ha encargado la entidad Unión Mercantil e Industrial, patrocinada por el Gobernador y con enteras facilidades por parte de don Anselmo Lorenco, propietario de la plaza y representante de la empresa que la tiene en arriendo. Al organizar la fiesta de toros, a los interesados no guía otro interés, que no dejar a Murcia sin ese espectáculo, toda vez, que caso de que hubiesen ganancias, la cantidad sobrante pasaría a favor de la suscripción de la coronación de la Fuensanta.

El día para la corrida ha sido elegido el lunes de Pascua, con lo que no se establecen competencias a las corridas de la vecina Cartagena.

De componentes del cartel, de eso nada se sabe. Los organizadores tienen grandes propósitos de contratar a lo mejor de lo que pueda disponerse en la actualidad. Solo tenemos que dar un consejo a los señores de la «Unión Mercantil», y es que todo lo barato es caro en los resultados de taquilla.

D. SINCERO

## ¡CUIDADO CON LOS NIÑOS!

### Atropellado por un carro

Ayer tarde fué atropellado por un carro el niño Juan Rubio Rubio, de tres años de edad.

Inmediatamente fué llevado a la Clínica de Urgencia instalada en la plaza de González Conde, y el notable doctor Andrés procedió a reconocerle, apreciándole contusiones en ambas piernas.

Después de curado fué trasladado a su domicilio, situado en la calle de Cartagena.

## Nuestras intervius

### Linares Rivas dice que se marcha a América

Linares Rivas está escribiendo. Deprisa, febrilmente va llenando con letra menuda el enorme block de cuartillos que tiene delante.

Un poco asombrado yo pienso que esto que escribe el autor de «La Garra» será una comedia. Si; será otra comedia. Y en ella, este hombre que tan duramente ha atacado al Código, le dará el último fimo golpe, el golpe definitivo que eche abajo nuestras arcaicas leyes, que ya se venían bamboleando ante los violentos y reiterados ataques del autor de la «Mala Ley».

Interrumpiendo su labor le preguntó:

—¿Por qué se dedicó usted al Teatro? ¿No iba para político? Era usted Juez...

—Si; pero mi defecto de oído me imposibilitó seguir ambas carreras y tuve que dejar el Congreso y la toga.

—¿Qué obra de las suyas prefiere?

—La primera, por el recuerdo y la última por las esperanzas.

—¿Listed cree que el teatro español contemporáneo está en decadencia?

—Mientras escriban Benavente, los Quintero, Arniches y otros muchos lo que yo pregunto es, ¿donde hay otra literatura que se pueda comparar siquiera, a la nuestra actual?

Hecha esta interrogación, con tono dramático, el señor Linares Rivas, deja de hablar. Luego coge la pluma y, rápidamente, traslada a las cuartillas una idea. Ha debido de ser una idea luminosa porque cuando levanta la cabeza, sonríe, satisfecho.

JAVIER SANCHEZ-OCAÑA

## De las fiestas de Abril

### Coso IRIS

Se ultiman los preparativos para este interesante festejo que tanta curiosidad despertará y que se celebrará el martes de Pascua, en las primeras horas de la noche en la pista del Paseo de la Reina Victoria.

La Comisión encargada de examinar los bocetos para estandarlos ha adjudicado la confección de los mismos al notable artista decorador don Carlos Rodríguez.

Las entidades que han prometido carrozas para esta fiesta y la Comisión directora de la misma han examinado y mandado ejecutar a diversos artistas muy lindos bocetos de carrozas que llamarán poderosamente la atención.

### Batalla de flores

Es cosa terminantemente acordada que se celebrará este año en la hermosa pista de la Gloria donde se celebró tantos años atrás, para evitar la doble construcción de tribunas en dicho paseo y en el de Ruiz Hidalgo.

Los estandarantes para pre-

mios de carrozas y coches de esta fiesta han sido adjudicados a los artistas D. Cesar Guillén y D. Carlos Rodríguez Galiano.

### Bando de la huerta

Este popular festejo, organizado y dirigido por el Circolo de Bellas Artes, con la cooperación moral y económica del Excmo. Ayuntamiento constituirá este año una nota de arte muy refinada. Las carrozas que en él figurarán abocetadas y construidas por el notable pintor «Joaquín», serán de una originalidad y un gusto revelantes. Además figurarán en él cuatro variadas comparsas huertanas.

Los bandos, originales de nuestros más insignes «panochistas», contarán con excelentes recitadores.

El festival, que tanto gusta al pueblo murciano, desfilará por nuestras calles, como es tradicional, en la mañana del Domingo de Resurrección y se pues que haya entrado la procesión de los «blancos» o del Resucitado.

Lea V.  
 Levante Agrario

## ALBACETE

### Mata a una joven y después se suicida

Nos dicen de San Pedro, que a las diecisiete de ayer, se desarrolló un sangriento suceso, del que han resultado muertos dos jóvenes de aquella localidad.

Ocurrió en la siguiente forma:

Estando esperando Ignacio Cañadas Lorenzo, de 17 años a la joven Amparo Munera, de 16, que iba a su domicilio desde casa de una tía suya, acompañada por una hermana de diez años, al pasar, les salió al encuentro Ignacio, diciendo a Amparo que tenía que hablar con ella. Este le respondió que era muy joven y que se retirase, que su padre le refiriera.

Entonces Ignacio, despecho, sacó una pistola y le hizo disparo; al verla caer al suelo volvió, el arma hacia sí y se disparó otro tiro en la sien.

Ambos quedaron muertos instantáneamente, y la hermana de Amparo corrió a dar cuenta de lo sucedido a su padre don Florencio Moreno Córcoles, Cabo de Somaten.

Al llegar este y otros individuos de la familia se desarrollaron las naturales escenas de dolor.

El triste suceso ha causado gran sensación en el pueblo, donde ambos jóvenes y sus familias gozaban de muchas simpatías.

### Un incendio

Participan de Bonillo que en la mañana del 10 del actual se declaró un incendio en la casa número 12, de la Plaza de Galiano, propiedad de don Antonio Ramírez Blázquez.

La Guardia civil: autoridades y vecinos, trabajaron para salvar los muebles y demás enseres de la casa incendiada y para la extinción del siniestro.

Debido al mucho viento reinante, el fuego se propagó a la casa contigua propiedad de doña Robustiana Navarro, amenazando también con invadir otros edificios de la misma manzana.

Quedó destruida la techumbre del horn de la chocolatería y confitería instalada en la casa del Ramirez, y de otros dos habitaciones. También arrieron 1.500 kilos de paja.

Se quemó igualmente la techumbre de dos habitaciones de la casa de la señora Navarro.

Las pérdidas se calculan en total en unas 2.300 pesetas.

Se cree que el incendio se inició en la chimenea de dicho horno, prendiéndose después a la paja que había en el piso alto.

## NOTICIAS

Hemos tenido el gusto de saludar en esta al jefe local de la Unión Patriótica de Lorca excelentísimo señor conde de San Julián y al diputado provincial de aquel distrito don José Antonio Rodríguez de Vera.

De Cartagena y para pasar unos días junto a su madre política, vino a Murcia la distinguida señora doña María Pagán viuda de Abellán, acompañada de sus monísimas hijas.

## LO QUE DICEN QUE DIJERON

### Un pequeño Lapsus

Una nueva rica de Valencia muy como ida en la capital levantina, cuando los alemanes, en el transcurso de la Gran Guerra, entraron en Lieja, dió la noticia a sus amistades, en una reunión a la que concurrieron numerosas personas de la población, diciendo:

—¿No saben ustedes que los alemanes han entrado en Legia?

No tardó en divulgarse la frase de la enriquecida señora, y algunos días después, en un hotel que aquella poseía en un pueblecito cercano a la capital, apareció un gran letrero que decía:

«Villa Legia».

### NOTA OFICIOSA DE LA ALCALDIA

### Los festejos de Abril y la Corrida de Toros

Organizado por la Comisión de Festejos del Excmo. Ayuntamiento, el programa para nuestras próximas fiestas primaverales, en cuya organización ha tomado parte muy activa, aportando su valioso y eficaz concurso, entidad tan prestigiosa y de tan reconocido patriotismo como la «Unión Mercantil e Industrial» quedaba por resolver extremo tan importante como la celebración de una Corrida de toros, festejo acaso el principal en todo buen programa de fiestas.

Muchas han sido las dificultades que para la organización de la Corrida han surgido, no solo por el cambio de propietario de nuestra Plaza, sino por las premuras del tiempo; pero ante los requerimientos del señor Gobernador Civil al nuevo empresario del Circo taurino para que fuese organizada una Corrida en Pascua de Resurrección, y la imposibilidad de acceder a los deseos del señor Salgado Bempica, la empresa ha puesto a disposición de la primera Autoridad de la Provincia la Plaza de Toros, para que pueda ser ofrecida por ésta, a cualquier entidad, particular o empresa que estudie se en disposición de organizar una Corrida en el próximo periodo de nuestras Fiestas de Primavera.

Ante este ofrecimiento, aceptado por el Sr. Salgado Bempica, un grupo de entusiastas murcianos, pertenecientes a la «Unión Mercantil e Industrial», han tomado a su cargo esta difícil tarea, y con todo entusiasmo, con un altruismo que les honra y enaltece, y a pesar de la cooperación que prestan a la Batalla de Flores y Coso Iris, en cuyos festejos presentarán varias carrozas, ha aceptado este nuevo sacrificio, y al efecto preparan para el Domingo de Resurrección una magnífica Corrida de toros, con tres espaldas de los más famosos y reses pertenecientes a una de las más prestigiosas Ganaderías, a beneficio de la Coronación Canónica de nuestra Excelsa Patrona la Virgen de la Fuensanta.

La Alcaldía, al dar a la opinión esta agradable noticia, que complementa el programa de nuestras famosas Fiestas de Primavera, se complace en hacer público testimonio de agradecimiento a la Comisión Municipal de Fes-

tejos, por el entusiasmo con que viene laborando, y a esa benemérita «Unión Mercantil e Industrial», representación de las clases mercantiles murcianas, las cuales en todo instante ponen al servicio de nuestra querida Ciudad su valioso concurso y su exaltado patriotismo.

## Frontón de pelota vasca

Próximamente contará nuestro Stadium de la Condomina con un nuevo aliciente y un nuevo deporte; el frontón de pelota vasca.

La comisión encargada de su construcción dió cuenta en la última sesión celebrada por nuestra Real Sociedad Murcia F. C. de llevar muy adelantados los trabajos para la implantación de este deporte.

Dió cuenta de la manera como piensa realizarlo y se esbozó a grandes rasgos las condiciones en que se ha de celebrar mereciendo la aquiescencia de todos los reunidos.

Son muchos los aficionados que se han inscrito para formar parte de esta nueva sección deportiva y en la próxima sección que celebre el Real Murcia se aprobarán definitivamente las bases y el proyecto a realizar.

Animo pues y adelante que con este nuevo aliciente va a entrar nuestro campo de deportes en una fase de grandísima actividad mereciendo definitivamente el nombre con que se le llama.

Tendremos al corriente la noticia de los progresos del proyecto. A. P.

## LA SUPUESTA MUERTE DEL PASTOR GRINALDO

### León Sánchez visita al decano del Colegio de Abogados

Madrid.—El procesado por la muerte impuesta del pastor Grimaldo, León Sánchez ha visitado al decano del Colegio de Abogados de Madrid, señor Cierva.

Cierva le alentó y confía en que el expediente que se está instruyendo llegue a un feliz término.

Madrid.—El chofer Lorenzo Salas denunciado ya cinco veces, por los agentes de circulación, por no obedecerlos ha sido encarcelado.

A este atrevido chofer se le ha puesto por la autoridad una fuerte multa.

